

Los vecinos rechazan el estudio del vertedero que se quiere encargar a la UA - Información - 27/10/2015

## Los vecinos rechazan el estudio del vertedero que se quiere encargar a la UA

► Los afectados denuncian un giro del Ayuntamiento porque aseguran que no se les escucha ni se tienen en cuenta los estudios toxicológicos previos

### El Campello

#### V. MORA

■ «No queremos un hombro sobre el que llorar, queremos soluciones y ellos no están puestos en el tema», lamentó la presidenta de la Asociación de Afectados por el Vertedero de Les Canyades en El Campello, Nieves Rodríguez. El buen entendimiento con el que empezaron las conversaciones del Ayuntamiento y los vecinos afectados por los malos olores de esta planta de basuras en el municipio se ha disipado. La Asociación de Afectados está molesta tanto en el fondo como en las formas con las que el Consistorio quiere encargar a la Universidad de Alicante un estudio para comprobar los niveles toxicológicos que emanan de la planta y acusan a los responsables municipales, especialmente a la concejal de Medio Ambiente, Cynthia Alavés, de no conocer su problema. «Ya lleva cinco meses y no ha avanzado en sus conocimientos» y de no escucharles. Mientras tanto, cuentan que «el vertedero no nos ha dado tregua desde agosto, con unos olores insoportables».

Advierten de que la Asociación no va a aceptar los resultados que ofrezca la Universidad, porque no están de acuerdo con los planteamientos de la doctora en ciencias Químicas de la Universidad, Adoración Carratalá. Y se muestran muy molestos por el «ninguneo» al que aseguran que fue sometido el perito que les ha elaborado informes toxicológicos en la reunión de la semana pasada con la experta. «Ni le saludaron y nos dijeron que sólo podía hablar la profesora», expone la representante vecinal.

La presidenta de esta entidad, lamenta que tras la primera impresión de apoyo a su entidad, hay un antes y un después. «Se supone que

La asociación cree que el trabajo empieza de cero y que no queda claro el método a usar

iba a haber una colaboración entre la asociación y el Ayuntamiento pero no es así», cuenta Rodríguez, que lamenta que no se haya podido escuchar la voz del perito que ha elaborado los informes con los que ellos denuncian sus problemas.

Se oponen al posible estudio por varias razones, entre ellas porque afirman que se plantea hacerlo durante un año y en mediciones de 24 horas, cuando ellos proponen que se mida en las horas que ya han comprobado que se producen los picos de malos olores. «Nuestro problema comienza a las dos de la mañana, pero si hacen el estudio 24 horas no van a representar nuestra situación». Lamentan que se plantean mediciones durante las cuatro estaciones del año «como si empezáramos de cero, y la captación se puede hacer con una bomba de químicos durante tres meses». Los vecinos recuerdan que llevan padeciendo los malos olores seis años y no quieren pasar otro más en la misma situación. Y advierten que durante la explicación del trabajo que se quiere encargar a la universidad «no se contó la metodología analítica a emplear ni



Imagen de la reunión celebrada la semana pasada.

con qué laboratorio se va a hacer».

#### «No lo va a defender»

Añaden que otro de los puntos que les hace no apoyar este trabajo es que «no sería la profesora quien lo haría, y dejó claro que no iba a ir a ningún juicio para defender esto, y eso nos dice mucho», advierte Nieves Rodríguez.

La asociación de afectados muestra una postura beligerante y advierten al Ayuntamiento que «si

creen que se quitan el muerto de encima por encargar un estudio que cuesta 18.000 euros, están equivocados».

La reunión de la semana pasada les ha molestado especialmente. «La doctora estaba nerviosa y a la defensiva, no fue amable con nosotros ni con el perito y estamos descontentos con la concejal de Medio Ambiente porque lo que se acordó con los abogados y el perito no se ha cumplido».